
学習参観、ありがとうございました～ 

12月４日（火）は学習参観日でした。御多用の折にもかかわらず、多数の皆様から参観いただきまし 

た。ありがとうございました。１・２・３年は、生活科や総合的な学習の時間の成果を発表しました。 

また、４・５・６年は道徳や人権教育・同和教育の授業を公開しました。 

今年度、当校は他の児童と対話をしながら、自分の意見や考え等を深めていく取組を進めています。 

レインボー学習発表会では、寸劇をしたりクイズ形式にしたりして、学んできたことや分かったことを 

発表しました。道徳の授業でも考えや意見を出しやすく、まとめやすいように机の並べ方を変えたり、

ホワイトボードを使ったりしました。 

子供たちの発表は皆様に伝わりましたでしょうか？子供たちは積極的に意見を出して話し合ったり、

発表したりしていたでしょうか？ 私たちも取組をふり返り、子供たちが対話を通して考えを深めてい

けるように、これからも取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※４～６年生のレインボー学習発表会は１月25日（金）の予定です。お待ちしております。 

 

皆様の善意に感謝！～赤い羽根募金～  

児童会の運営委員会を中心に取り組んだ赤い羽根募金運動。 

お預かりした皆様の善意を 11 月 28 日に 6 年の福井陽人さん 

と斎藤愛さんが代表して加茂市社会福祉協議会に届けてきまし 

た。 

募金額は ５，２６０円でした。 

皆様の御協力に改めて感謝申し上げます。 
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２学期も残り1週間。最後のひとふんばりを！ 

２学期の授業も残り１週間となりました。早いものです。 

２学期始業式で、私は児童の皆さんに次のような話をしました。 

「１学期が『種をまいて、育てていく学期』であれば、２学期は『大きく成長した実 

りを手にする学期』です。２学期は学習だけでなく、（中略） 今まで頑張ってきた取 

組の成果を発揮する機会がたくさんあります。目標を立てて、その目標を達成できる 

ように頑張っていきましょう。結果も大切ですが、それまでの努力も大切です。」 

さて、児童の皆さん、２学期の始めに自分が決めた目標を達成させることはできま

したか。できていない人はこの１週間でやれそうなことを見付けて、頑張ってやってみましょう。

「早寝早起き」の場合は「○時に寝て、○時に起きる」としたり、「家庭学習を頑張る」を「○分

学習する」としたり、具体的に数字にした方が頑張りやすいようです。頑張ったと言える１週間

にしましょう。期待しています。 

 

歯磨き、頑張っています！  

11月30日（金）に歯科衛生士の小林恵子様をお迎えし、３年生の歯磨き教室を 

行いました。 

ちょっと見ただけではきれいに見える歯も、拡大すると意外に磨き残しがあるもの

です。特に、乳歯から永久歯に生え替わ

る時期は、１つ１つの歯がでこぼこの状態になっている

ために、丁寧に歯を磨かないと、むし歯になりやすいよ

うです。子供たちは鏡を見ながら、一本一本丁寧に歯を

磨く練習をしていました。しかし、すべての歯を一人で

丁寧に磨くのは難しいので、仕上げ磨きをお家の方から

やってもらえると、子供たちの大切な歯はむし歯になり

にくくなると話されていました。 

最後に、まだむし歯の治療が終わっていないようでしたら、冬休みなどを利用して治療を進めていた

だきたいと思います。遅くなれば、完了するまで時間もかかります。よろしくお願いします。 

おいしいお米ができました  ～５年生感謝の会～ 

12月6日（木）、５年生が学校田活動でお世話になった地域の皆様をお招きして、感謝の会を開きま

した。５年生の米づくり・販売を無事に終えることができまし

たのも、地域の皆様の御協力のお陰です。 

この日は、５年生が炊いて握ったおにぎりとみんなで作った

豚汁を食べました。その後、一緒に「七谷かるた」をしたり、

合唱を披露したりして感謝の気持ちを伝えました。 

自分たちがつくったお米を食べることで七谷の豊かな自然の

ありがたさを知り、働くことの意味を学ぶことができました。 

 

おめでとう 

◇新大全国硬筆大会 準特選 ５年 菊田涼音 

◇防火ポスター   佳 作 ５年 渡邊大雅 

    （文責 内藤孝夫） 
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